



Finale du concours d'écriture "tape m'en 5"

publié le 07/06/2024

3 élèves de 6B, sélectionnées par leurs camarades de classe, ont participé à la finale du concours d'écriture rapide ce mardi 4 juin au Conseil départemental de la Charente-Maritime à La Rochelle.

Ce concours invite des élèves de 6ème ou de 5ème par équipe de trois, à écrire en 30 minutes un court récit avec cinq mots tirés au hasard. Les mots sont donnés de manière échelonnée.

Ainsi, Romane, Esther et Quitterie connaissent les trois premiers mots imposés ("sentinelle", "anonyme", "peuple") au début du jeu puis le quatrième mot à dix minutes ("fleur") et le cinquième mot à la vingtième minute ("île").

Un exercice loin d'être facile qui permet aux élèves de développer leur goût de l'écriture.

Cette année, la marraine de ce projet était Bénédicte Carboneill, dite Carbone, autrice jeunesse. Elle a transmis des conseils d'écriture tout au long de l'année aux écrivains en herbe et à l'issue du concours quand le jury était en pleine délibération, les 55 élèves participants au concours ont pu échanger avec l'autrice.

Au moment des résultats, une légère tension se faisait ressentir parmi les 16 équipes présentes :

1er : l'équipe du collège Marcel Pagnol de Tonnay-Boutonne

2ème : l'équipe du collège Marcel Chastang de Saint Genis de Saintonge

3ème : notre équipe du collège André Dulin d'Aigrefeuille !!!!

Bravo et encore félicitations à Romane, Esther et Quitterie pour leur participation.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.